



新型コロナウイルスに負けるな!

テイクアウト  
利用しました!

おいしかった

今なら  
でき立てです!

始めました

『#福島エールごはん』



SNS発信でエールを!!

# 福島エールごはん

福島の街 応援プロジェクト

新型コロナウイルスが猛威を振るい、飲食店の来店者が激減し、市内の事業者がピンチを迎えています。この未曾有の危機を市民の皆さんと乗り越えるため、福島の情報メディアであるシティ情報ふくしまと連携して、本プロジェクトを実施しています。テイクアウトやデリバリーで飲食メニューを提供する事業者を紹介するウェブページを公開。ご家庭や職場内でぜひご利用ください。また、おいしいごはんを食べて元気をチャージしたあとは、料理の写真に「#福島エールごはん」をつけてSNSで投稿していただき、事業者へエールを送りましょう!

## ご利用の流れ

### ステップ1

対象飲食店などを一覧にして掲載したウェブページを閲覧



### ステップ2

食べたいメニューを検索し、電話で注文する



### ステップ3

テイクアウトやデリバリーなどで商品を受け取り、食事を楽しんで元気をチャージ!



### ステップ4

料理を撮影し、SNSで投稿。「#福島エールごはん」をつけて、事業者を応援しよう!



福島エールごはん

検索

<https://www.cjnavi.co.jp/special/20200408fukushima-yell-gohan/>



掲載店募集中



施策に関すること  
問 福島市観光コンベンション推進室 ☎024-525-3722

掲載情報に関すること  
問 シティ情報ふくしま編集部 ☎024-593-0500